

放送番組審議会

2021年度 第3回 放送番組審議会議事録

日時

2022年2月10日（木）14:00～15:00

場所

オンライン開催

放送番組審議委員出席者

多治見商工会議所 専務理事	宮浦 哲也 様
多治見市役所 企画部 秘書広報課 課長	伊藤 香代 様
瑞浪市役所 総務部 企画政策課 課長	加藤 昇 様
特定非営利活動法人Mama's Café	浅井 陽子 様
ママプラスっぽ	竹内 理奈 様

計5名

事務局

代表取締役社長	福村 郁夫
常務取締役	倉地 公彦
技術・放送部 部長	福富 正浩
制作・報道グループ 課長	佐伯 さほり
制作・報道グループ 係長	岡村 友博
係員	加藤 久美

議 事

- おりべネットワーク株式会社 代表取締役社長挨拶
- 委員長挨拶 開会宣言
- 報告事項
 - ①「成人式スペシャル」放送報告
- 審議事項（番組視聴）
 - 1) 秋の特番「おススメ!ごはんのおとも」[56分30秒]（10/9放送分）
 - 2) 「お正月だよ!ウルトラおりべクイズ」[45分]（1/1放送分）
- 1年間を振り返って

審議事項（番組視聴）

1) 秋の特番「おススメ!ごはんのおとも」

＜伊藤委員＞

美味しい過ぎてコメント出来るかどうか。多治見市の食材でも、知らない品がたくさんあって特色、店の場所などを詳しく伝えており、外で焼くなど試食にも凝りプレゼントもあって、スティホームが楽しく思えてくる内容になっていました。

＜加藤委員＞

秋の特番ということで地元の食材を見どころに制作されており、構成が見やすく、アナウンサーが作り、食べ、コメントにも好感が持てました地産地消の意識が高まって地域活性化の一助となる番組でした。

＜浅井委員＞

知っているものも、知らないものもあり、とても興味深かったです。購入する人のために買いやすい時間帯を伝えていた点が親切で良かったです。スタッフの試食、調理でより食欲がそそられました。瑞浪市の米粉パスタは小麦アレルギーの人に良いと思うのでPRして皆に知らせてほしいです。

＜竹内委員＞

地元で作られていて、地元でしか買えないものがこんなにあるとは知らず、参考になりました。割高なものもありましたが、地元で安心安全に作られているので購入したいと思いました。調理の際の会話が回線のせいでしょうか、途切れる場面があったので、テロップで補足してほしかったです。

＜宮浦委員長＞

とても良い番組でした。コロナ禍だからこそ、地域内で経済を回していくかなければなりません。商品を紹介すると事業者のモチベーションがあがりより良いものを作ろうとします。消費者、事業者双方に良い効果が期待できますので、ぜひ続けて欲しい番組です。

＜林委員＞※欠席のため書面でいただいたご意見を掲載

秋の特番「オススメ！ごはんのおとも」は地元の人もこの番組を見たら、一度買ってみようと思えるような地元経済に貢献する本当にいい番組だと思います。お店や商品を丁寧に紹介しようという気持ちも伝わってきました。大西さんと今井さんの掛け合いもテンポがよくて楽しめました。番組制作、取材対象に対する思いが感じられる秀逸な番組だと思います。

【事務局】

飲食店のテイクアウトメニューはHPに掲載されていますが、総菜などは載っていないので、ぜひ制作してみたかった番組でした。視聴者の皆様からも、知らなかつた、ぜひ行ってみたいというご意見をたくさんいただきました。特番以外でも、紹介していきたいです。

2) 「お正月だよ!ウルトラおりベクイズ」

＜竹内委員＞

楽しませもらいました。難しい問題もありましたが、新人にも容赦なかったですね。利き酒は、芸能人の格付け番組の様でした。メダリストの弱点をクイズにしてしまうセンスが素晴らしいです。

＜浅井委員＞

地元をより知ることができる番組だったと思います。分からぬ問題が多く興味深かったです。地域の人や、子どもたちがたくさん出演していたので、地域に親しんでいる放送局なのだと感じました。出演者も仲良さそうで楽しく番組作りをしている感じが伝わってきました。

＜加藤委員＞

正月ということで、晴れ着もディスプレイも正月らしくされていて良かったです。若手を出演させて楽しく和気あいあいの雰囲気が伝わりました。難しいクイズも分かりやすいクイズもあり、クイズの幅が広い点も良かったと思います。

＜伊藤委員＞

皆さんのお意見と大体一緒になってしまいますが、スタッフの振袖、袴姿で始まる最初の絵が良かったですね。地域密着の内容で、愛郷心が育まれる番組でした。個人的にはバスケの対抗戦が面白かったです。番組の構成として、前半を静、後半を動の様にメリハリをつけて面白いのではないかと思います。

＜林委員＞※欠席のため書面でいただいたご意見を掲載

「お正月だよ！」ウルトラおりベクイズは、新春らしい華やかさもあってよかったです。地元にとっては当たり前の事やモノに対する、鹿児島県出身の新人の方の「外からの目の驚き」を今後の番組制作でも活かしていってほしいと思います。

【事務局】

他の人からも、新人のマミちゃんについて説明が欲しかったというご意見をいただいている。大学が名古屋で普段は営業部で仕事をしていますが、元気で物怖じしないので、大西との掛け合いが面白いと思い出演させました。お正月に長く続けられる企画として全編地域クイズとしましたが、今回が第一弾となる番組です。